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       11. Mai 2020 

Kleine Anfrage: Planungen BHC-Arena in Unterbarmen 

Sehr geehrte Frau Liebert, sehr geehrter Herr Schulz, 

ich komme zurück auf die Kleine Anfrage Ihrer Fraktion vom 29. April 

2020 zu dem im Betreff genannten Thema, die seitens Herrn Stadtdirek-

tor Dr. Slawig wie folgt beantwortet wird: 

Frage 1: 

Welche Vorüberlegungen, Pläne und Konzepte liegen im Rathaus bereits 

vor, die die Realisierung einer Mehrzweckhalle am Standort Wicküler 

City vorsehen (entsprechende Dokumente sollen der Beantwortung bei-

gefügt werden)? 

Antwort zu Frage 1: 

Die Initiative zur Prüfung dieser Idee ist vom BHC ausgegangen. Dieser 

hat Mitte 2019 die Verwaltungsspitze angesprochen und die Idee erläu-

tert, auf dem Obergeschoss des Wickülerparks eine Multifunktionshalle 

zu errichten. Daraufhin hat die Verwaltungsspitze Kontakt zum Eigen-

tümer aufgenommen, der diese Idee positiv aufgegriffen und einen Ar-

chitekten mit der Prüfung der baulichen und technischen Machbarkeit 

beauftragt hat. Entsprechende Unterlagen sind sowohl der Verwal-

tungsspitze als auch dem BHC vorgelegt worden. Weil es sich um Doku-

mente des Eigentümers handelt, ist es nicht möglich, diese der Beant-

wortung beizufügen. 

Im Anschluss daran ist mit dem Eigentümer und dem BHC unter ande-
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rem darüber diskutiert worden, ob eine solche Halle wirtschaftlich betrieben werden 

kann. Zur Klärung ist vereinbart worden, eine Wirtschaftlichkeitsuntersuchung in Auftrag 

zu geben. Diese ist durch die Stadthallengesellschaft vergeben worden, die über große 

Erfahrungen und Kenntnisse beim Hallenbetrieb verfügt. Über diese Beauftragung ist der 

Aufsichtsrat informiert worden. Der 1. Teil der Untersuchung liegt mittlerweile vor, der 

2. wird in Kürze erwartet. Über die Ergebnisse werden sowohl der Aufsichtsrat als auch 

der Finanzausschuss unterrichtet werden. 

Frage 2: 

Welche Gespräche sind im Zeitraum zwischen Oktober 2019 und April 2020 geführt 

worden mit dem Zweck, eine Mehrzweckhalle am Standort in Unterbarmen zu errich-

ten? 

Antwort zu Frage 2: 

Siehe Antwort zu Frage 1. 

Frage 3: 

Welche Zusammenarbeit und Beteiligung mit und durch den BHC ist für den Betrieb der 

Halle angedacht worden? 

Antwort zu Frage 3 

Dazu gibt es überhaupt noch keine Gespräche, geschweige denn Verhandlungen. 

Frage 4: 

Warum wurden die politischen Gremien bislang lediglich über die Presse informiert und 

wann ist mit einer Einbeziehung der Ratsgremien zu rechnen? 

Antwort zu Frage 4: 

Bisher haben erst Prüfungen und Vorbereitungen stattgefunden. Sobald erste Ergebnisse 

vorliegen, wird der Finanzausschuss informiert. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

i.A. 

gez. 

Kötter 


